

Se référer à la page 2 pour les Prix étudiant du meilleur article – Édition francophone



The [Political Sociology and Social Movements \(PSSM\) Research Cluster](#) of the Canadian Sociological Association (CSA) is now accepting submissions for the Best Student Paper Award. The paper must be written by a graduate student (MA or PhD) and address a theme or themes broadly related to the subject areas of political sociology and/or social movements. It may be empirical or theoretical in focus. The paper must be presented at CSA's Annual Conference to be considered.

The award recipient will receive a certificate, a "Commit Sociology" t-shirt, and will be recognized at the PSSM's annual business meeting to be held at the upcoming CSA Conference. The recipient will also be highlighted on the CSA's website.

The committee will accept submissions until **April 19, 2024**.

Eligibility Criteria:

Primary Author of Nominated Paper

- Canadian Sociological Association membership in good standing
- MA or PhD student

Nominated Paper Status

- Sole authored or co-authored with another student (MA or PhD)
- Unpublished and not yet approved for publication
- One submission per author

Nominated Paper Length and Language

- Maximum 10,000 words or 40 pages, including bibliography and appendices
- Submission must be written in English to be considered for the English Edition of the award.

Submission Instructions

The committee will accept submissions until **April 19, 2023**. Email a copy of the paper along with the following information to Omar Faruque at mofaruque71@gmail.com by **April 19th, 2023**.

The email must include the following :

- Email subject: **PSSM Student Paper Award submission**;
- Primary author name, email address, affiliation (academic institution), and educational level (MA, PhD);
- Co-author name(s), email address, affiliation(s), and educational level(s);
- An anonymized version of the paper in a PDF document;
- Session in which the paper is being presented at the CSA Conference
- The author(s) are welcome to self-identify as a member of an equity deserving community.

Prix étudiant du meilleur article – Édition francophone



[Le groupe de recherche en sociologie politique et mouvements sociaux](#) (SPMS) de la Société canadienne de sociologie (SCS) sollicite les soumissions pour le prix étudiant du meilleur article. Pour être considéré pour le prix, l'article doit être écrit par un·e étudiant·e à la maîtrise ou au doctorat et il doit aborder un ou des thèmes pertinents à la sociologie politique et/ou l'étude des mouvements sociaux. L'article peut offrir une contribution empirique ou théorique. L'article doit être présenté à la conférence annuelle de la SCS pour être considéré pour le prix.

Le ou la récipiendaire du prix recevra un certificat, un chandail « Commit Sociology » et sera reconnu·e pendant la rencontre du groupe de recherche à la prochaine conférence du SCS. Le ou la récipiendaire du prix sera aussi mentionné·e sur le site de la SCS.

Le comité d'évaluation acceptera les soumissions jusqu'au **19 avril 2024**.

Critères d'éligibilité

Auteur·rice principal·e de l'article :

- doit être membre de la SCS en bonne et due forme;
- doit être une étudiant à la maîtrise ou au doctorat.

Statut de l'article :

- l'article peut être écrit par un·e seul·e auteur·rice ou être co-écrit avec un·e autre étudiant·e à la maîtrise ou au doctorat;
- l'article ne peut être publié ni accepté pour publication;
- une seule soumission par auteur·rice sera acceptée.

Longueur et langue de l'article

- maximum de 10 000 mots ou 40 pages, incluant la bibliographie et les annexes;
- l'article doit être écrit en français pour être considéré pour l'édition francophone du prix.

Instructions pour soumettre votre article

Le comité d'évaluation acceptera les soumissions jusqu'au **19 avril 2023**. Votre soumission ainsi que les informations ci-dessous doivent être envoyées par courriel à Marie-Lise Drapeau-Bisson au plus tard le 19 avril à l'adresse suivante : MarieLiseDrapeauBiss@cunet.carleton.ca

Le courriel doit inclure les informations suivantes :

- le sujet du courriel doit être **SPMS Soumission pour le prix étudiant du meilleur article**;
- nom, adresse courriel, affiliation et niveau scolaire (maîtrise ou doctorat) de l'auteur·rice principal·e;
- nom, adresse courriel, affiliation et niveau scolaire (maîtrise ou doctorat) des collaborateur·rice·s;
- une version PDF et anonymisée de l'article;
- nom de la séance à laquelle l'article est présentée pendant la conférence de la SCS;
- les auteur·rice·s sont invité·e·s à faire une déclaration volontaire afin d'informer le comité d'évaluation de leur appartenance à un groupe méritant l'équité.